

月刊

各務原市議会議員 大竹 大輔

— いつまでも 住み続けたいまち かかみがはら! —

バンブーレター

令和
7年

10月号

発行人
大竹大輔を育てる会



公共交通と学校のあり方を問う、
9月議会を終えて



市政を問う！



令和6年度決算を総括し、未来のまちづくりへ

朝晩の空気に冷たさを感じる今日このごろ、秋がだんだん深まって参りました。皆さま、いかがお過ごしでしょうか。

地域ではお祭りや運動会など、季節ならではの行事がにぎやかに行われる頃となり、日々の暮らしの中にも秋の彩りを感じます。

さて、先月開催された各務原市議会第3回定例会は閉会を迎え、提出されたすべての議案が可決・認定・同意されました。

今回の議会でも、颶清会メンバーと一つひとつの議案を丁寧かつ慎重に審査し、とりわけ令和6年度の総括となる決算については、市民の皆さまのニーズに沿った施策であったか、また各事業が滞りなく、適正に執行されたかを確認いたしました。

颶清会は常に市民目線を大切にし、現場の声を共有しながらチームワークをもって議論に臨んでいます。

私は一般質問において、本市の公共交通機関の在り方、そして学校の適正規模・適正配置や子どもたちの通学手段について取り上げました。少子化が進む中で教育環境の維持と子どもたちの安全をどう確保するか、また市民の移動を支える公共交通をいかに持続可能なものにしていくか、将来を見据えた議論が求められるテーマです。

傍聴席にお越しいただいた方々、さらにインターネット中継を通じてご覧くださった皆さまに、心より感謝申し上げます。

議会への关心と応援が、私の活動の大大きな励みとなっております。一般質問の詳細については、私のホームページにも掲載しておりますので、ぜひご覧ください。

「いつまでも住み続けたいまち、かかみがはら！」を目指し、市民の皆さんと共に、一歩ずつ着実に歩んでまいります。

令和7年9月2日から30日までの29日間の会期にて、令和7年第3回定例会が開催されました。今回の定例会では、

1・本市の公共交通機関について

2・学校の適正規模・適正配置と通学手段について

の2点について質問いたしました。

今日は、その中から「本市の公共交通機関について」の「ふれあいバス」における利用動向と運行コスト高騰の課題に対し、市としてどのような対応策を検討しているのかについてご報告いたします。

問 「ふれあいバス」における利用動向と運行コスト高騰の課題に対し、市としてどのような対応策を検討しているのか。

答

ふれあいバスは鉄道や民間路線バスを補完する移動手段として利用が増加していますが、人件費や燃料費の高騰により市の財政負担が増え続けています。運行削減や運賃値上げは利便性や利用者負担の面で課題があるため、現行水準の維持を重視しています。

今後は利用促進による収入増を図るとともに、市民の皆さんと課題を共有し、地域のニーズに応じた安定的な公共交通サービスの提供に努めてまいります。

続きは、バンブーレター11月号にてご報告いたします。



8・9月

主な活動報告

※その他の活動については、
大竹大輔ホームページをご覧下さい。

8月13日

【鵜沼羽場町盆踊り大会】

鵜沼羽場町の盆踊り大会に伺わせていただきました。

その後の所用のため早い時間帯の訪問となり、会場にはまだ関係者の皆さまでしたが、準備に励むスタッフさんの明るい笑顔に、この盆踊り大会の成功は間違いないと感じました。

この盆踊り大会は、担い手不足や高齢化の影響で一度は中止となつたものの熱意によって復活!

地域の有志の皆さんからも未だ地域の絆が形になつたこの行事が、これからも末永く続いてほしいと心から願っています。

関係者の皆さま、本当にお疲れさまでした。



多くの盆踊り大会の皆さんが成長を感じることができました。

その後の所用のため早い時間帯の訪問となり、会場にはまだ関係者の皆さまでしたが、準備に励むスタッフさんの明るい笑顔に、この盆踊り大会の成功は間違いないと感じました。

この盆踊り大会は、担い手不足や高齢化の影響で一度は中止となつたものの熱意によって復活!

地域の有志の皆さんからも未だ地域の絆が形になつたこの行事が、これからも末永く続いてほしいと心から願っています。

関係者の皆さま、本当にお疲れさまでした。

私は、この盆踊り大会の成功を祝して、盆踊り大会の皆さまへお祝いの言葉を述べました。

その後、盆踊り大会の皆さまへお祝いの言葉を述べました。

私は、この盆踊り大会の成功を祝して、盆踊り大会の皆さまへお祝いの言葉を述べました。

『鬼滅の刃無限城編 第1章』

おすすめ映画



映画『鬼滅の刃無限城編』第1章は、私も家族で鑑賞してきました。おすすめの一本です。

議会の豆知識



会派



会派



会派

会派

もたらの元気な笑顔に出会うことができ、大きな励みとなりました。

新しい学期も、子どもたちが安全に登下校できる環境のびと学ぶ教育環境を

守りつつ、安心してのびと育んでいます。

仲間との関わりの中で成長

心を育み、たくましく成長

しているよう願っています。

また、学力の向上はもちろ

ん、仲間との関わりの中で成長

心を育み、さらに会えて

まいります。

また、学力の向上はもちろ

ん、仲間との関わりの中で成長

心を育み、さらに会えて